



Fin de la réunion de la Commission interorthodoxe spéciale pour la préparation des documents du Concile panorthodoxe

La troisième réunion de la Commission interorthodoxe spéciale pour la préparation des documents du Saint et Grand Concile de l'Église orthodoxe a pris fin le 2 avril 2015, au Centre orthodoxe du Patriarcat de Constantinople, à Chambésy (Suisse).

La réunion se déroulait depuis le 30 mars sous la présidence du métropolite Jean de Pergame (Patriarcat de Constantinople). Des représentants de quatorze Églises orthodoxes locales y participaient, donc une délégation de l'Église orthodoxe russe conduite par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. La délégation se composait également de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, et du diacre Anatole Tchouriakov, interprète.

La commission a terminé ses travaux de révision du projet de document « Contribution des Eglises orthodoxes à la réalisation des idéaux chrétiens de paix, de liberté, de fraternité et d'amour entre les peuples, et à la suppression des discriminations raciales ». Les membres de la commission ont également révisé le document « L'importance du jeûne et son observance aujourd'hui », adopté par la III Conférence préconciliaire panorthodoxe en 1986.

Conformément à une décision de la Synaxe des Primats des Églises orthodoxes, qui avait eu lieu à Istanbul les 6-9 mars 2014, les résultats des travaux de la commission seront ensuite examinés par la Conférence préconciliaire panorthodoxe.